

En los últimos años nuestra nación ha experimentado un aumento considerable de sucesos violentos que afecta a las escuelas. El Distrito Escolar 308 de la Unidad Comunitaria ha tomado muchas medidas para intentar prevenir cualquier suceso violento en nuestras escuelas, incluido formar a los estudiantes y al personal en procedimientos de seguridad y de encierro actualizados para mantenerse a salvo durante una amenaza o ataque. El propósito de esta información es poner a las familias al corriente de nuestra formación y protocolo actuales para situaciones de crisis.

Históricamente, las agencias del gobierno recomendaban únicamente el método del encierro, que decía que los estudiantes se escondieran debajo de las mesas o contra la pared cuando un(a) intruso(a) armado(a) invadiera la escuela. Hoy en día, las agencias del gobierno, incluido el Departamento de Educación de los EE.UU., han gastado bastantes recursos investigando tiroteos activos. Sus conclusiones han dado lugar a un cambio de dirección: un movimiento alejado del método del encierro. Los protocolos ALICE (por sus siglas en inglés; alerta, encierro, informar, contraatacar y evacuar) se usan casi exclusivamente en todas las nuevas directrices para las escuelas. El protocolo ALICE incluye:

Alerta: ¡corra la voz! Diga “intruso(a) armado(a)” en el edificio en lugar de usar códigos. Use un lenguaje claro y conciso para comunicar el tipo de suceso y su lugar específico.

Encierro: buen comienzo. Seguiremos encerrando a los estudiantes en zonas seguras.

Informar: continúe usando un lenguaje claro y conciso para comunicar el tipo de suceso y su lugar específico. La comunicación mantiene al intruso(a) en vilo y permite tomar buenas decisiones.

Contraatacar: use técnicas para distraer, confundir y hacerse con el control.

Evacuar: reduzca el número de posibles lesiones y póngase a salvo.

El Distrito 308 empezó a formar al personal en los protocolos de respuesta ante emergencias de ALICE en el 2013. Todas las escuelas tienen administradores cualificados que están titulados como instructores para la escuela y son responsables de enseñar las técnicas al personal y a los estudiantes. El método ALICE permite que nuestro personal y nuestros estudiantes tomen decisiones con conocimiento de causa que les mantengan a salvo. Nuestra formación y respuesta son siempre apropiadas para la edad y la capacidad, así como específicas para cada situación. Ya no aceptamos el encierro tradicional -esperar en el salón durante el ataque de un intruso(a) armado(a)- como la única respuesta en nuestras escuelas. Queremos que el personal y los estudiantes tengan el conocimiento y la formación para usar más de un componente de ALICE, y que reconozcan que la decisión de cómo responder debe tomarse usando su propio criterio y capacidades.

ALICE está respaldado por los cuerpos de seguridad de todo el país y en consonancia con las recomendaciones de las siguientes agencias: el Departamento de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés), la Agencia Federal de Gestión de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés), el Departamento de Educación de EE.UU., y muchas otras agencias estatales en todo Estados Unidos. ALICE es usado por muchos distritos de todo el estado, y cada año hay más distritos que adoptan los protocolos. Si tiene preguntas adicionales sobre ALICE o sobre la formación del personal y los estudiantes, por favor, póngase en contacto con la administración de su escuela. Seguiremos manteniendo actualizadas nuestra formación y respuesta ante las amenazas a la seguridad de la escuela, basándonos en las recomendaciones de las fuentes de confianza mencionadas anteriormente, con el único objetivo de mantener a nuestros estudiantes y personal a salvo en nuestras escuelas.